



Somos una empresa latinoamericana comprometida con el desarrollo del país



Generamos oportunidades de empleo formal y capacitación para jóvenes

+ 2.500
Empleos

- En 52 años, brindamos empleo formal a más de **50.000** jóvenes en Costa Rica.
- Para el **90%** de las personas que trabajan en la Compañía, este es su primer empleo formal.
- El **20%** de nuestros colaboradores ascienden para ocupar un puesto gerencial en un restaurante.
- El **47%** del total de empleados son mujeres.
- Brindamos más de **20.000** horas al año de entrenamiento y capacitación.
- Trabajamos en alianza con diferentes organizaciones locales comprometidas con la educación.



Más de **20.000** personas ya se capacitaron a través de los cursos de nuestra plataforma educativa libre y gratuita, siendo Costa Rica uno de los países con mayores inscritos.

Invertimos en el crecimiento económico de Costa Rica

Más del **50%** de nuestros ingredientes son adquiridos en Costa Rica.



Tenemos más de 25 años desarrollando ingredientes nacionales de la más alta calidad, transfiriendo conocimiento y buenas prácticas que hacen crecer a la industria nacional.

Trabajamos con productores locales de:

- Pan
- Lechuga, tomate y cebolla
- Carne
- Pollo
- Huevo
- Café



Restaurantes Sustentables

Desde el 2021 desarrollamos restaurantes que cuentan con 25 iniciativas sustentables, entre las que se incluyen:

- Cargador para auto eléctrico.
- Plantas de baja necesidad de riego.
- Aprovechamiento de agua de lluvia para zonas de riego y baños.
- Reciclaje de aceite de cocina.

Brindamos soluciones innovadoras para ayudar a resolver desafíos ambientales



El **90%** de los empaques utilizados en los restaurantes no contienen plástico.

El **100%** del aceite se recicla para transformarse en biodiésel.

Más de **220 kilos** de prendas de uniformes se han reciclado para darles una nueva vida útil, fomentando así la economía circular.



1
Casa Ronald

Comprometidos con el bienestar de las familias

Apoyamos a la Fundación Infantil Ronald McDonald, colaborando con más de **35.000** niños, jóvenes y sus familias cuando deben desplazarse lejos de su hogar para recibir tratamientos médicos de especialidad. Desde el 2014, la Fundación abrió las puertas de la Casa Ronald McDonald y ha entregado más de **32.000** servicios de alimentación.



Anualmente celebramos la campaña solidaria Gran Día en beneficio de organizaciones sociales, como la Fundación Infantil Ronald McDonald y Aldeas Infantiles SOS. En los últimos 5 años hemos donado el valor de **300.000** Big Mac.

Recibimos importantes reconocimientos

- Puesto N°12 en el ranking Empresas con Mejor Reputación Corporativa de la revista Summa.
- Puesto N°8 en el ranking Great Place to Work.
- Reconocida por el Ministerio de Trabajo como una empresa inclusiva.
- Desde el 2017 hemos sido reconocidos por el galardón Bandera Azul Ecológica.
- Top 10 en el Ranking de Merco del sector de Alimentos y Bebidas.
- Reconocimiento de revista Summa 2022: Empresa con mejores prácticas de gestión del capital humano.